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DIRE, 02/03/2016

 

FARMACI. MARAZZITI: DA TRATTATIVE RISERVATE VANTAGGI A CITTADINI

 

(DIRE) Roma, 2 mar. - "I contratti" tra Aifa e case farmaceutiche

 "debbono essere il piu' possibile trasparenti: la concorrenza

 deve basarsi sul fatto che i contenuti dei contratti siano noti e

 visibili dai cittadini italiani, ma Pitruzzella ha anche detto

 che le case farmaceutiche a volte chiedono clausole di

 riservatezza quando praticano sconti maggiori all'Aifa". Mario

 Marazziti, presidente della commissione Affari sociali, commenta

 cosi' l'audizione del presidente dell'Antitrust Giovanni

 Pitruzzella, ascoltato a proposito della risoluzione a

 prima firma della deputata M5S Silvia Giordano che affronta il

 tema della trasparenza nei contratti stipulati tra Aifa e

 aziende farmaceutiche. "Ci sono farmaci costosissimi e innovativi

 come quelli dell'epatite C- osserva Marazziti in un'intervista

 alla Dire- che sono partiti da 80mila euro a persona per la cura

 ma proprio grazie alla clausole riservate legate a scaglioni e

 quantita' progressive di acquisto sono arrivati a meno di 5mila

 euro".

    Per Marazziti "le trattative riservate stanno dando dei

 vantaggi ai cittadini italiani proprio perche' l'Italia da

 qualche anno e' un Paese un po' in crisi dal punto di vista della

 quantita' finanziaria disponibile. L'Aifa ha contrattato con le

 grandi case farmaceutiche prezzi mediamente piu' bassi del 20%

 rispetto a Francia, Gran Bretagna, Germania. In farmacia-

 sottolinea- i farmaci costano in media il 20% di meno di altri

 Paesi europei".

    Quindi, conclude, "da un lato noi vogliamo trasparenza

 assoluta, vogliamo una contrattazione europea perche' se la massa

 di richiesta e' piu' forte i prezzi potrebbero scendere ma in

 questo momento chi potrebbe perdere con una contrattazione

 europea e' proprio l'Europa, quindi a volte i principi giusti non

 corrispondono del tutto alla realta'. Stiamo cercando di

 sbrogliare questa matassa per far pagare di meno i cittadini e

 garantire farmaci di qualita' a tutti, anche a chi non ha i

 soldi".

   (Anb/ Dire)
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